



Ideas para mirar hacia el futuro

Una nutrida cartera de proyectos podría mejorar la vida en los barrios de Valdivia en los próximos años. Abarca desde el deporte, hasta los parques urbanos.



En los últimos días de diciembre pasado y a poco de haber asumido su segundo período al mando del municipio de Valdivia, la alcaldesa Carla Amtmann Fecci expuso ante Consejo Regional una nutrida

cartera de proyectos que requieren de inversión regional por unos 60 mil millones de pesos.

Se trata de 42 iniciativas desarrolladas por los equipos comunales desde 2021 en adelante, apuntando a mejorar los ba-

16 de diciembre fue el día en que la Municipalidad de Valdivia expuso la cartera de proyectos al CORE.

60 mil millones de pesos es la inversión aproximada que requeriría llevar adelante estas propuestas.

42 proyectos elaboró la Municipalidad de Valdivia para poner en práctica en los próximos cuatro años.

2027 es el año en que Valdivia cumplirá dos décadas como capital regional. La idea es contar con las obras entonces.

rrios e infraestructura de la ciudad hacia 2027, año en que se cumplirán dos décadas de la creación de la Nueva Región y del nombramiento de Santa María la Blanca como capital regional.

Luego de exponer ante el Core, Amtmann señaló en esa oportunidad que “durante nuestro primer periodo identificamos que el municipio no contaba con una cartera contundente de proyectos. Hoy podemos decir con orgullo que hemos trabajado arduamente para desarrollar un total de 42 iniciativas. Para 2025, esperamos ejecutar importantes obras e implementar programas que beneficien áreas prioritarias, como deporte, salud, educación, gestión de residuos y seguridad integral, lo que además generará empleo para nuestros vecinos y vecinas. En definitiva, seguimos avanzando”.

PROPUESTAS

Desde el municipio informaron que, durante 2025, esperan completar iniciativas que ya se pusieron en marcha, como la conservación de una red de 10 multicanchas, totalizando 17 espacios deportivos mejorados o reparados en tres años. Además de reposición de



ARRIBA, EL PARQUE SANTA INÉS. ABAJO, EL CLUB DE BOXEO ARTURO GODOY.

los pavimentos de circulación peatonal en el Parque Saval, desde su acceso, hasta la estructura del Centro de Ferias.

También buscarán iniciar algunas obras de gran envergadura, como la construcción del

Complejo Deportivo El Trébol (sector Corvi) y el esperado recinto del Club de Boxeo Arturo Godoy. Juntas, ambas unidas transformarán a esa zona de la ciudad en un potente polo deportivo vecinal.



ASÍ PODRÍA QUEDAR EL PARQUE LONDRES, CUANDO SE COMPLETE EL PROYECTO MUNICIPAL PARA SU ARREGLO.

Entre las obras también se cuenta el nuevo cuartel para la Segunda Compañía de Bomberos de Las Ánimas, recinto que es fundamental para mejorar el despliegue de la única unidad de voluntarios ubicada en ese tradicional sector de la comuna.

También habrá mejoramientos en Punucapa, localidad ribereña que es un indudable atractivo turístico; además de trabajos de mejoramiento en los parques urbanos Santa

Inés, en la isla Teja, y Londres en el sector Regional.

Además, contemplan proyectos como la adquisición de maquinaria para el tratamiento sustentable de residuos; junto con obras de conservación en recintos educacionales y de salud; la implementación de programas sociales para la prevención; y la instalación de equipamiento enfocado en la seguridad vial.

Como parte del paquete anunciaron asimismo el inicio

del diseño para el Parque Mercado Estación, un espacio pensado para el esparcimiento comunitario y la comercialización de productos de emprendedores locales, en el antiguo barrio cercano a la ex terminal de Ferrocarriles.

Para esta idea hay tanta esperanza, que el lugar fue elegido simbólicamente, para la ceremonia de asunción de la alcaldesa y el nuevo Concejo Municipal, realizada el 6 de diciembre de 2024.



EL SKATE PARK ES UN PROYECTO LARGAMENTE SOLICITADO POR LOS JÓVENES VALDIVIANOS. AL LADO, EL NUEVO CUARTEL DE BOMBEROS DE LA SEGUNDA COMPAÑÍA DE LAS ÁNIMAS.